
Tätigkeitsbericht JuDeKo Jahr 3 

 

Erstes Kennenlernen bei einer Waffelbackaktion im BFZ.  

Treffen mit Frau Kälber, Wirtschaftsbeauftragte der Stadt, zu den Themen „Saubere Stadt“ 

und „Kornwestheim rockt“. 

Schreiben und Einführen einer Wahlordnung.  

Fertigstellung des neuen Skateparks und erfolgreiche Eröffnungsaktion im Juli 2022.  

Teilnahme bei der Podiumsdiskussion beim Fachtag „Demokratische Bildung“ im K.  

Treffen mit dem Jugendgemeinderat Ludwigsburg.  

Werbestand bei „Wir sind Kornwestheim, Zukunft für alle“, Veranstaltung der 

Zukunftswerkstatt (ZWK).  

Backaktion für den Weihnachtsmarkt in Kornwestheim und Stand mit Dosenwerfen vor Ort.  

Austauschtreffen mit der Jugendfeuerwehr im Februar bei der JuDeKo und im Juni bei der 

Feuerwehr.  

Aufenthaltscontainer auf dem Skatepark eingeführt.  

Beteiligung am Aktionstag „Schule trifft Rathaus“ mit der Landeszentrale für politische 

Bildung. 

Treffen mit den einzelnen Oberbürgermeisterkandidaten.  

Umfrage zum Gebäude Karlstraße 32 und der Idee, dort einen Treffpunkt für Jugendliche zu 

installieren. 

Vorbereitung der Teilnahme am Stadtfest im September 2023. 

Mithilfe bei der Planung zur Verschönerung des Abgangs zum See im Stadtpark.  

 

 

Die Abteilung Jugend stellt ergänzend fest:  

 

Im März 2022 fand das 1. Treffen der Delegierten 3.0 statt. In der Quartalssitzung am 7. 

April 2022 wurden die bisherigen Delegierten von Oberbürgermeisterin Ursula Keck 

verabschiedet und die neuen Delegierten begrüßt.  

Wie vereinbart dauert das 3. JuDeKo-Jahr 1,5 Jahre. 

 

Gleich zu Beginn, im April 2022 organisierte Herr Maier einen Seminartag, an dem sich die 

Delegierten besser kennen lernten, ihre Arbeitsweise besprachen und gemeinsam 

entschieden, welche Projekte verfolgt werden sollen. 



Grundsätzlich begleitete und unterstützte die Abteilung Jugend (U. Saur, M. Maier) die 

JuDeKo bei den internen Treffen, den Quartalssitzungen, in den Diskussionen, den 

ausgewählten Projekten und der Erstellung einer Wahlordnung.  

 

Es fanden vier Quartalssitzungen mit Oberbürgermeisterin sowie Vertreter/-innen der 

Gemeinderatsfraktionen statt. Tagesordnung und Protokolle wurden von der Abteilung 

Jugend erstellt, die Protokolle der öffentlichen Sitzungen auf der Homepage der Stadt 

veröffentlicht.  

 

Wie in den vergangenen Jahren wurden  

- die Sprecher/-in der JuDeko zu den SIA-Sitzungen eingeladen  

- die Delegierten regelmäßig über Veranstaltungen und Projekte von übergeordneten 

Stellen wie z.B. der Landeszentrale für politische Bildung, der Jugendstiftung usw. 

informiert.  

 

17.08.2023 JuDeKo und Abteilung Jugend, Kornwestheim 

 


